



Medienmitteilung vom 17.12.2025

Aeroheat Videa CV

Neue leistungsstarke Luft/Wasser-Wärmepumpen der CTA mit Propan

Mit der neuen Produktfamilie «Aeroheat Videa CV» erweitert die CTA AG ihr Sortiment der aussenaufgestellten Luft/Wasser-Wärmepumpen. In der Schweiz designt, bieten diese effizienten und wirtschaftlichen Wärmepumpen eine attraktive Lösung für Standardprojekte im mittleren Leistungsbereich.

Die Wärmepumpen der Produktreihe «Aeroheat Videa CV» überzeugen durch einen hohen SCOP von 5.3, Vorlauftemperaturen bis 70 °C und eine Heizleistung von 2.7 bis 17.5 kW. Damit eignen sie sich sowohl für Neubauten als auch für den Heizungsersatz in bestehenden Gebäuden. Sie sind reversibel und können Heizen und Kühlen, arbeiten mit dem natürlichen Kältemittel Propan (R-290) und verfügen über moderne Schnittstellen für Photovoltaikanlagen und Energiemanagementsysteme. Der integrierte Wärmepumpenregler ermöglicht vielfältige Funktionen, inklusive der Einbindung von Wetterprognosen für einen optimierten Betrieb. Für grössere Projekte können bis zu fünf Geräte kaskadiert werden. Dank kompakter Bauweise, Klarheit im Konzept und durchdachtem Swiss Design ist die Installation besonders einfach und wirtschaftlich. Die Wärmepumpen «Aeroheat Videa CV» stehen für Effizienz, Komfort und Wirtschaftlichkeit.

Bis zu 12 Jahre Garantie ab Inbetriebnahme

Mit dem Servicepaket CTApplus bietet das Schweizer Wärmepumpen- und Kältetechnikunternehmen einen verlässlichen Service in allen Regionen der Schweiz und eine Garantiezeit von 12 Jahren ab Inbetriebnahme auf alle CTA Wärmepumpen an.

Über die CTA

Die CTA sorgt mit Wärmepumpen, Klimageräten und Kältemaschinen für die richtige Temperatur: Das Schweizer Familienunternehmen setzt sich seit 1981 für erneuerbare Energien und energetisch sinnvolle System-Lösungen ein, um Gebäude zu kühlen oder zu heizen.

Weitere Auskünfte

CTA AG, Marco Andreoli, Verwaltungsratspräsident
+41 31 720 10 51 oder marco.andreoli@cta.ch